

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.12 2022.6.7 文責 上谷基博

## 6月スタート。1学期も後半戦。

6月6日(月)の朝、寒いぐらいですね。そしてスゴい風です。校門を閉めるのも一苦労です。

この2日間は快晴の中、市総体の前半戦が市内各中学校を会場に行われました。出場したみなさん、全力で頑張ってくれたことだと思います。全てではありませんが、教頭先生と手分けして、応援に行かせてもらいました。3年生のみなさんにとっては最後の夏ということで、力の限りのプレイを期待しています。



さて、先週より6月に入りました。1学期も折り返します。4月5月の2ヶ月間、振り返ってみてどうでしたか？「うん、エエ感じでやれてるわ。」って思えてますか。

そうそう、1つ報告があります。先週の火曜日、香芝市教育委員会学校支援室の方々によるアドバイザリー訪問がありました。3年生のみなさんは1年生の時の学年主任だった先生や志都美小学校出身の人なら知っている先生が来られてたでしょ。後日こんなメッセージをもらいました。「登校時、ほとんどの生徒が形だけのあいさつではなく、きちんと相手の目を見たあいさつをしていました。『あいさつは届けるもの』だという先生方のお考えが子どもたちにも浸透しつつあるのではないかでしょうか。」いやー、嬉しいメッセージやわ。

上谷も毎朝、校門で目を見てのあいさつを続けていますが、確かに目を見て返してくれる人が圧倒的に多いです。マスク越しなだけに余計に目の持つ力は強いなって思います。一定数いる完全スルーの人も、何か事情があるのかもしれないけど、こんな風にあいさつをお互いに交わすことの大切さを実感してほしいなって思っています。



先週の水曜日、生徒総会を行いました。その中で、それぞれの常任委員会の委員長から活動計画が提示されました。事情でまだ採決の結果が出されていませんが、どんどん委員会の活動を行ってくださいね。上谷としてはいわゆる「コンテスト」系の企画が提案されてなかったように思います。例えば個人やクラス単位で何か応募できるような企画をし、表彰状を贈るとか、何かの取組に対して感謝状を贈るなどの取組をぜひともやってほしいです。喜んで校長賞(表彰賞・感謝状)を出しませ!!

3年生のみなさんは明日8日(水)第1回の学力診断テストですね。2年生の3学期からスタートタイムを通じて復習を始めていますが、現時点での自分の理解度を知る重要なテストになります。しっかりと取り組んでください。「範囲が広いから勉強できへんわ。」これは大間違い!テストに合わせた勉強やってたらアカンのよ。「この時期にここまで復習する」というように長期計画を立てて、その上で短期的に進めていかないと! そういうことを学んでいってほしいです。

## 自主的な学習の場として図書館を開放しています。

今年度、学力向上の一環として毎週金曜日の終わりの会終了後から1時間程度図書館を開放しています。1回目の5月20日は中間テスト前であったこともあり、多数来館して学習を進めたようです。2回目は本を借りに来た人が1名あっただけ、学習に来た人はゼロ、3回目の先週末は学習と読書が数人ずつでした。

自ら学ぶ場としての開館です。みなさんにはどんどん利用してほしいと思います。



## マスクの着用について

奈良県教育委員会からの方針を受け、香芝市教育委員会から「学校生活における児童生徒のマスクの着用について」が5月31日に出されました。

- ① 屋内で2m以上の距離が確保でき、会話をほとんど行わない場合
- ② 屋外で2m以上の距離を確保できる場合
- ③ 屋外で2m以上の距離を確保できないが会話をほとんど行わない場合

①~③のいずれの場合も「マスク着用の必要はない」となります。

みなさんには、これまで通り、感染対策を徹底した上で、自分で状況をしっかり判断し、場面に応じた適切な対応をとってほしいと思います。よろしくお願ひします。